

# El exclusivo Porsche 911 Speedster llega por fin a México

28/11/2019 Los años 40 fueron la temática para presentar este potente modelo Porsche en nuestro país

Este lunes 25 de noviembre, el Porsche 911 Speedster se presentó de manera oficial en México durante un evento temático en la capital del país: un viaje en el tiempo a la década de los 40, específicamente al 8 de junio de 1948, día en el que se otorgó el primer permiso de circular a un Porsche 356.

El auto concepto 911 Speedster causó sensación cuando fue presentado por primera vez en 2018.

Gracias a esto, Porsche llevó este biplaza descapotable a una producción exclusiva y limitada a 1948 unidades, número que alude a la emblemática fecha para la marca originaria de Stuttgart.

Este modelo combina las aspiraciones de un vehículo purista orientado al conductor con una tecnología de competición apta para el uso diario, teniendo como base para su desarrollo el 911 R (2016) y el 911 GT3, y un motor bóxer atmosférico de cuatro litros, que produce 510 caballos de potencia (375 kW), fuente de poder que asegura una experiencia de sonido y desempeño apasionante. La única opción de transmisión para esta edición especial será manual de 6 velocidades.

El rasgo más característico del 911 Speedster es la doble cúpula que sirve de tapa para el compartimento de la capota, un icono en este deportivo desde el 911 Speedster de 1988. Es el componente más grande y complejo hecho de una sola pieza de plástico reforzado con fibra de carbono que Porsche ha utilizado hasta la fecha en un modelo de carretera. Las dos cúpulas dejan el espacio suficiente para el sistema de protección antivuelco que lleva este biplaza en su equipamiento de serie, igual que el 911 Carrera Cabriolet.

En el interior destacan los elementos en cuero negro para los reposacabezas y la zona lateral de los asientos de cubo fabricados fibra de carbono, así como para los apoyabrazos de las puertas y la palanca de cambios. La parte central de los asientos está tapizada con cuero perforado y, para reducir el peso, en los paneles de puerta en lugar de manijas convencionales hay correas negras de lona y redes para almacenar objetos.

Debido al número limitado de unidades producidas a nivel mundial, al mercado mexicano llegarán sólo 9 unidades del Porsche 911 Speedster, disponibles a partir del mes de noviembre 2019.

## Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2019/11/el-exclusivo-porsche-911-speedster-llega-por-fin-a-mxico.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/121e7cf9-f7f6-46b7-b842-78dc4f389d00.zip>